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Le modérateur : Pouvez-vous nous expliquer pourquoi
Liudmila a été une adversaire aussi difficile aujourd’hui ?

R.:  Le match était très dur physiquement, surtout pour
moi. Je sais qu’elle a très bien joué et j’espère qu’elle
pourra récupérer et qu’elle pourra opposer une belle
bataille et faire un beau match en finale.

Q.  Pouvez-vous nous dire quel était le tournant du
match après avoir gagné facilement le premier set ?
Vous avez ensuite fait trois doubles fautes au début du
deuxième set.

R. C’était probablement un tournant, oui. Mais dans le
premier set, j’ai eu un peu de chance, j’ai fait quelques
balles sur les lignes. Mon adversaire attaquait ses coups et
le score du premier set ne reflète pas exactement le jeu.
J’ai eu de la chance sur quelques points. Le deuxième set
a été difficile, il y avait un peu plus de vent et j’ai perdu ma
concentration, ces doubles fautes ne m’ont pas aidée, c’est
sûr. Ensuite, c’était compliqué de revenir et physiquement,
je me sentais moins bien.

Q.  Nous avons remarqué le bandage sur votre épaule
et votre dos, comment vous sentez-vous
physiquement ?

R. Je suis détruite, à cause de la programmation et de
toute la situation. Je ne suis pas contente, mais je n’y peux
rien. Malheureusement, les joueuses ne peuvent rien faire
dans ces situations. La décision ne dépend pas de nous.
La météo ne nous a pas aidé, et j’ai eu quelques blessures
du coup. On va essayer de gérer ça et de voir ce qu’on va
faire ensuite.

Q.  Avez-vous déjà vécu un tel marathon, comme celui
de vendredi, avec auparavant de longs matches,
notamment contre Kasatkina ?

R. Oui, c’est la première fois qu’un match dure aussi
longtemps, nous avons, en plus, terminé très tard. C’est la
première fois, et j’espère la dernière, parce que ce n’était
pas très professionnel, je ne peux pas dire de la part du

tournoi, parce que je pense que le plus important dans ce
cas était la WTA. La direction fait preuve de faiblesse en
ce moment, mais je pense que ça va changer. Cette
année, il y a eu beaucoup de situations que je n’ai pas
vraiment comprises.

Q.  A quelle heure avez-vous pu vous coucher et vous
endormir après le match samedi matin ?

R. Nous avons terminé à 3h, j’ai pris une douche, fais
quelques étirements, et je suis retournée à l’hôtel. Je me
suis endormie à 5h, je crois. Je me suis réveillée à 10h et
je n’ai pas pu me rendormir. Ce n’était pas suffisamment
long pour récupérer. Le pire est que je vais le ressentir pas
seulement dans ce tournoi, mais sur les deux prochaines
semaines.

Q.  Quand vous avez su hier que vous ne joueriez pas
votre match, mais que vous auriez peut-être la
possibilité d’en jouer deux aujourd’hui, étiez-vous
contente, du fait que vous aviez plus de temps pour
récupérer ? La situation était difficile pour vous et
pour l’organisation.

R. Hier, je ne me sentais vraiment pas bien. Je dirais donc
que c’était mieux pour ma concentration, dans l’ensemble,
de jouer aujourd’hui. Le plus important était de ne pas me
blesser encore plus. Hier, après une nuit si courte, j’aurais
eu beaucoup de mal à jouer. Comme je l’ai dit, nous
aurions pu facilement éviter cette situation, je ne sais pas
pourquoi nous ne l’avons pas fait. Ce n’était pas facile de
penser au match d’aujourd’hui, si je gagnais, je devais en
jouer un autre. Je ne suis pas si déçue de cette défaite, on
pouvait s’y attendre. Je suis plus déçue par l’ensemble de
la situation. Comme je l’ai dit, ce n’est pas la première fois
que les joueuses sont énormément affectées.

Q.  Avec la météo à Montréal cette année, comment
vous occupez-vous pendant la suspension des
matches à cause de la pluie ?

R. J’ai une longue routine avant l’échauffement et tout.
Pendant tout ce temps, je commençais à m’échauffer, et il
repleuvait. Donc on est occupée tout le temps. J’ai mon
équipe, nous parlons, nous mangeons. Ce n’est pas facile
d’attendre toute la journée comme ça surtout quand il pleut
beaucoup et que vous comprenez que probablement vous
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n’allez pas jouer, mais vous êtes en train d’attendre quand
même, pour rien.

Q.  En un mot, comment pouvez-vous résumer cette
folle semaine ?

R. Je me souviendrai certainement de ce match qui a fini si
tard. Mais la seule chose que j’ai à dire, c’est que les fans
sont fantastiques ici à Montréal. Ça, je dois le dire. Et aussi
que les autres joueuses pensent la même chose, j’ai vu
des posts de Aryna, elle a remarqué aussi, ceux qui
travaillent ici sont très sympas, ceux du restaurant, de la
sécurité, les chauffeurs. C’est là l’un des meilleurs aspects
du tournoi.

Q.  Vu la récupération que vous devez assurer,
allez-vous changer votre programme avant l’US Open
?

R. C’est dur à dire. Je dois voir comment je me sens et
évaluer les petites blessures que j’ai. On verra. Je dois
prendre des décisions intelligentes, car l’US Open
commence très bientôt.
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